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RELATÓRIO DE ATIVIDADES DE 2024 
CONSELHO DIRETOR DO FUNDO ESPECIAL DE DESENVOLVIMENTO DE PARQUES – FEPAR 

 
63ª Reunião Ordinária 
 
Data: 15.01.24 – Hora: 10 h – Local: Secretaria de Meio Ambiente, Pça. dos Expedicionários nº 10, 9º Andar. 
 
Ordem do dia: 
1. Leitura, discussão e aprovação das Atas da 62ª Reunião Ordinária e 2ª Extraordinária; 
2. Apresentação de demandas 2024; 
3. Assuntos Gerais. 
 
Presentes: Srs. Sergio Luiz O. Schlicht (DEPAVI), Nathália  Cruz Retz (Aquário), Dorlan  Santos (SEMAM), César Campos (Orquidário), 
Edson I. da Silva (Jardim Botânico), Fernando S. de Azevedo (SEMAM) e Luís Trajano (SEFIN). 
Ausência justificada: Marcio Paulo (Presidente do FEPAR). 
Convidados: Thiago Silva e Luiz Henrique Oliveira (SEMAM). 
 
No item 1, Ata aprovada. 
 
No item 2, Anuais: aquisição de ração R$170.000,00; aquisição de hortifrutis R$150.000.00; aquisição de carne R$60.000,00, aquisição 
de pescados R$465.000,00, empresa BK (máquinas de débito) R$40.000,00, empresa TXT (controle de acesso) R$250.000,00, empresa 
Ultra (limpeza dos 03 parques) R$700.000,00, manutenção de 26 estagiários R$750.000,00, cheques de adiantamento (03 parques) 
R$100.000,00, vedação do tanque 30 (aquário) R$144.600,00, aquisição de motobombas R$117.431,00, empresa LMM engenharia 
(reforma aquário) R$155.000,00, sendo o total de despesa anual no valor de R$3.102,031.00. Todas as demandas anuais apresentadas 
foram aprovadas pelos membros. Aquário: soltura para 02 tartarugas R$12.000,00. As demandas foram aprovadas pelos membros. 
Orquidário: aquisição de 02 cilindros de oxigênio R$3.800,00. 
 
No item 3, nada foi pautado. 
 
 
64ª Reunião Ordinária 
 
Data: 04.03.24 – Hora: 14 h – Local: Secretaria de Meio Ambiente, Pça. dos Expedicionários nº 10, 9º Andar. 
 
Ordem do dia: 
1. Leitura, discussão e aprovação da Ata da 63ª Reunião Ordinária; 
2 Apresentação de demandas 2024; 
3. Assuntos Gerais. 
 
Presentes: Srs. Sergio Luiz O. Schlicht (DEPAVI), Paulo A. Matioli (Aquário), Dorlan J. Santos (SEMAM), Edson I. da Silva (Jardim 
Botânico) e Luís Trajano (SEFIN). 
Ausência justificada: Marcos Libório (SEMAM), César Campos (Orquidário) e Fernando S. de Azevedo (SEMAM). 
Convidados: Thiago Silva e Luiz Henrique Oliveira (SEMAM). 
 
No item 1, Ata e relatório de atividades de 2023 aprovados. 
 
No item 2, Jardim Botânico: aquisição de 04 ar condicionados (18.000 btus - sala da Codevida, 24.000 btus - sala multiuso, 9.000 btus 
– educação ambiental, 9.000 btus – sala da coordenação) valor total R$ 15.500,00, manutenção e peças para o elevador R$ 26.000,00, 
aquisição de material de limpeza (anual) para os 03 parques R$40.000,00. As demandas foram aprovadas por unanimidade pelos 
membros. Aquário: aquisição de 01 aparelho de fototerapia a LED R$3.500,00 mil cápsulas de vitaminas (pinguins) R$27.000,00, 500 
g de praziquantel em pó puro R$2.500,00, 01 k de clororquina pó puro R$1.500,00; 01 aparelho de hemogasometria R$20.000,00; testes 
para análise de qualidade de água R$23.000,00; medidor multipârametro R$8.500,00; aquisição de estrados plásticos, prolongadores, 
caixas plásticas e tambor plástico R$13.000,00; areia de duna R$4.500,00; aquisição de 01 tampa de madeira com iluminação (Aquário 
32) R$3.000,00; aquisição 40 frascos (Alcon aqualife 200ml/Alcon ictio 200ml R$5.000,00; aquisição de materiais impermeabilizantes 
(tanque 30) e acessórios R$45.380,25; aquisição de ares condicionados R$224.000,00. As demandas foram aprovadas por 
unanimidade pelos membros. 
 
No item 3, Sr. Dorlan informou que estão aderindo à contrato de bombas de manutenção preventiva. Sr. Edson ressaltou a importância 
de adesão dos três parques em único processo quanto a solicitação de materiais, equipamentos e uniformes que sejam pertinentes aos 
03 parques. 
65ª Reunião Ordinária 
 
65ª Reunião Ordinária 
 
 
Data: 08.04.24 – Hora: 10h – Local: Secretaria de Meio Ambiente, Pça. dos Expedicionários nº 10, 9º Andar. 
 
Ordem do dia: 
1. Leitura, discussão e aprovação da Ata da 64ª Reunião Ordinária; 
2 Apresentação de demandas 2024; 
3. Assuntos Gerais. 
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Presentes: Srs. Sergio Luiz O. Schlicht (DEPAVI), Paulo A. Matioli (Aquário), Dorlan J. Santos (SEMAM), Edson I. da Silva (Jardim 
Botânico), César Campos (Orquidário), Fernando S. de Azevedo (SEMAM) e Eudóxio Aquino (SEFIN). 
Ausência justificada: Marcus Fernandes (Secretário de Meio Ambiente e Presidente do FMPRMA). 
 
No item 1, Ata aprovada. 
 
No item 2, Orquidário: R$25.000,00, para conserto de portões (carpintaria, frente e bebedouro); instalação de drwall para o mini museu 
R$15.300,00; aquisição de 01 refrigerador industrial R$ 9.600,00; aquisição 05 ar condicionado sendo: 01 de 18 mil btus R$ 4.246,00; 04 
de 12 mil btus R$2.698,00 e 01 de 9.000 mil btus R$2.369,00 totalizando R$17.418,13; aquisição de 100 bandejas de alimentos (50 
plásticas e 50 metais R$5.000,00. As demandas apresentadas foram aprovadas pelos membros. Aquário: aquisição de madeiras 
tranque 30 inteirou que há 02 processos abertos (ATA SESERP) um de R$2.310,00 e outro de R$439,84; aquisição de 01 desentupidora 
elétrica R$4.000,00; aquisição de bomba submersa tanque 15 R$3.500,00; aquisição de 01 Vap R$ 4.600,00; aquisição de 04 ar 
condicionados de 9 mil btus R$ 9.520,00, aquisição 03 freezers sendo: 02 horizontais (necropsia) e 01 vertical (medicamentos) 
R$ 14.600,00. As demandas apresentadas foram aprovadas pelos membros. Jardim Botânico: aquisição de tintas R$15.000,00 e 
aquisição de material para jardinagem R$10.000,00. As demandas apresentadas foram aprovadas pelos membros.  
 
No item 3, Sr. Dorlan pontuou sobre atenção para abertura das novas atas de ração, carne e pescado, pois as que estão em vigência 
vencem em outubro/2024. 
 
 
66ª Reunião Ordinária 
 
Data: 13.05.24 – Hora: 10h – Local: Secretaria de Meio Ambiente, Pça. dos Expedicionários nº 10, 9º Andar. 
 
Ordem do dia: 
1. Leitura, discussão e aprovação da Ata da 65ª Reunião Ordinária; 
2. Apresentação de demandas; 
3 Assuntos Gerais. 
 
Presentes: Srs. Marcio G. Paulo (Secretário de Meio Ambiente e Presidente do FEPAR), Claudio M. Trovão (DEPAVI), Paulo A. Matioli 
(Aquário), Dorlan J. Santos (SEMAM), Edson I. da Silva (Jardim Botânico), César Campos (Orquidário) Fernando S. de Azevedo (SEMAM) 
e Eudoxo Cordeiro (SEFIN).  
Convidados: Thiago Silva, Marcus Fernandes (SEMAM). 
 
No item 1, Atas aprovadas. 
 
No item 2, Jardim Botânico: aprovação da diferença de R$1.000,00 referente aquisição de ar condicionado solicitado na reunião anterior; 
locação de 02 computadores (Orquidário e Jardim Botânico) valor R$5.760,00 anual, sendo R$240,00 mensais cada um. Os 
conselheiros aprovaram a demanda apresentada. Orquidário: taxa AZAB anual (02 parques) R$3.500,00; acréscimo de R$5.300,00 
referente aquisição de refrigerador solicitado na reunião anterior; aquisição de 01 micro-ondas R$780,00; aquisição de 01 geladeira 
R$4.200,00. Os conselheiros aprovaram as demandas apresentadas. Aquário: aquisição de 01 poste, cabine primária e parte elétrica 
R$74.000,00, comemoração em alusão ao aniversário do parque (02/07/24) custo de até R$17.000,00; aquisição de material para a 
elaboração de 01 escada para ser utilizada na área de manutenção de água doce R$3.070,00; aquisição de 02 escadas (marinheiro) para 
o tanque oceânico R$9.000,00. Locação de 02 computadores (01 para Orquidário e 01 para Jardim Botânico) R$5.760,00 (valor anual).  
Os conselheiros aprovaram as demandas apresentadas.  
 

No item 3, o Presidente inteirou que foi aprovado pelo FEPAR R$500.000,00 nos anos de 2021/2022 para obras (estruturas metálicas) a 
serem realizadas no aquário, e questionou se está verba foi utilizada. Sr. Marcus Fernandes informou que está liberado a util ização do 
CANVAS para educação ambiental dos 03 parques. 
 
 
03ª Reunião Extraordinária 
 
Data: 05.06.24 – Hora: 15h – Local: Secretaria de Meio Ambiente, Pça. dos Expedicionários nº 10, 9º Andar. 
 
Ordem do dia: 
1. Leitura, discussão e aprovação da Ata da 66ª Reunião Ordinária; 
2. Obras; 
3 Assuntos Gerais. 
 
Presentes: Srs. Marcio G. Paulo (Secretário de Meio Ambiente e Presidente do FEPAR), Claudio M. Trovão (DEPAVI), Paulo M. (Aquário), 
Dorlan J. Santos (SEMAM), Edson I. da Silva (Jardim Botânico), César Campos (Orquidário), Fernando S. de Azevedo (SEMAM) e Eudoxo 
Cordeiro (SEFIN).  
Convidados: Thiago Silva (SEMAM). 
 
No item 1, Ata aprovada.  
 
No item 2, Aquário: reforma de 03 tanques readequação (carpario, tanque 11, 23 ou 25) no valor de R$18.000,00. A demanda foi 
aprovada pelos membros por unanimidade. Sr. Edson solicitou ao Sr. Claudio Trovão a elaboração de relatório sobre o estado das 
obras (estruturas, fotografias) do Aquário e Orquidário. Ressaltou que foi destinado R$500.000,00 entre 2021/2022. Mencionou existência 
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de processo aberto sob nº 60.406/2020-87 para intervenção estrutural de ferro da passarela do Aquário. Pontuou que foi aprovado pelos 
membros do fundo o valor de R$295.264,24 conforme ata do FEPAR na data de 16/04/2021 e que em 19/08/021 foi aprovado valor 
adicional de R$204.735.76 para complementação do recurso de R$ 295.264,24 já empenhados para reforma estrutural do Aquário, o que 
totalizou R$500.000,00, para grauteamento das estruturas metálicas. Inteirou que em 18/10/2021, o Presidente do FEPAR solicitou a 
elaboração de 03 orçamentos para reforma estrutural do Aquário. Disse que em 09/02/2022 foi solicitado e aprovado recurso R$12.000,00 
para contratação de estaqueamento no Aquário. Sr. Dorlan esclareceu os R$295.264,24 seriam utilizados através da ata de registro de 
preço da SESERP sendo que em 12/07/2021 ocorreu rescisão desta e em 24/08/2021 houve o cancelamento do empenho e encerramento 
do processo e o valor retornou ao FEPAR. O Presidente salientou que este conselho foi criado para atuar na zeladoria dos equipamentos 
(Aquário, Orquidário e Jardim Botânico) fato este é necessário executar ações preventivas quanto a manutenção destes. Ressaltou sobre 
questão do VVI Viveiro de Instalação Interna (VVI) do Orquidário sendo deliberado em torno de R$30.000,00 no Fepar para elaboração 
de projeto arquitetônico. Sr. Cesar informou que VVI segue sob o processo nº 28279/2023-92 e que este passou pela análise da SIEDI 
sendo que a empresa responsável pela execução do projeto é Nogle Engenharia. Inteirou que contará a SIEDI quanto ao andamento. 
 
No item 3, Sr. Claudio Trovão mencionou da necessidade de fazer treinamentos entre os SAAFs da SEMAM para melhor interação e 
celeridade nos processos administrativos. 
 
 
67ª Reunião Ordinária 
 
Data: 27.07.24 – Hora: 17h30 – Local: Secretaria de Meio Ambiente, Pça. dos Expedicionários nº 10, 9º Andar. 
 
Ordem do dia: 
1. Procedimentos realizados nos Parques. 
 
Presentes: Srs. Marcio G. Paulo (Secretário de Meio Ambiente e Presidente do FEPAR), Claudio M. Trovão (DEPAVI), Paulo A. Matioli 
(Aquário), Dorlan J. Santos (SEMAM), Edson I. da Silva (Jardim Botânico), César Campos (Orquidário) e Luiz Trajano (SEFIN). 
Ausência justificada:  Fernando S. de Azevedo (SEMAM).  
Convidados: Thiago Silva e Frederico Karaoglan (SEMAM). 
 
No item 1, o Presidente inteirou sobre diversos e-mails enviados pela Sra. Cristiane (veterinária do Aquário) e pelo Sr. Marco Aurelio 
Gatamorta (Biólogo) entre os dias 25 e 26/06. No dia 25, foi participado da necessidade da compra de pescados, pois a empresa LITOMAR 
detentora do contrato não entregaria mais até que fossem resolvidas questões que envolviam ambas partes (SEMAM e LITOMAR). No 
dia 26/06 foi comunicado pela Sra. Cristiane que o sr. Igor (LITOMAR) iria entregar duas (02) autorizações de fornecimento (AFs) emitidas 
antes que fosse suspenso o fornecimento até que a situação de sua empresa fosse resolvida junto à SEMAM. Esta relembrou que o 
processo de licitação de pescados vence em outubro/2024. O Presidente leu e-mail enviado por este a Sra. Cristiane na data de hoje 
(27/06). Sr. Dorlan informou que enviou para Sra. Cristiane por e-mail todas as notas fiscais emitidas pela empresa Litomar referente à 
ARP 08/2023 - fornecimento (pescados) e que foram devidamente regularizadas através de processos de pagamentos e que a recusa 
de novas entregas irá acarretar severas sanções previstas em contrato. Esta inteirou por e-mail que enviará ao Sr. Dorlan, 03 notas 
atestadas referente a aquisição de pescados das datas de 02, 05 e 09/05/24. Sr. Dorlan informou que após atestes destas, fará imediata 
abertura de processo para pagamento. Sr. Paulo Matiolli disse que ele mesmo orientou os envios dos e-mails para que todos tivessem 
ciência. Participou que só ficou sabendo ontem que a empresa iria entregar as 02 AFs. Sr. Paulo informou que o aniversário do Aquário 
será dia 02/07 e que será feita comemoração simbólica junto aos colaboradores do equipamento. 
 

68ª Reunião Ordinária 
 
Data: 12.08.24 – Hora: 10h – Local: Secretaria de Meio Ambiente, Pça. dos Expedicionários nº 10, 9º Andar. 
 
Ordem do dia: 
1. Leitura, discussão e aprovação da ata da 67ª Reunião Ordinária e da ata terceira Reunião Extraordinária; 
2. Apresentação de demandas; 
3. Assuntos Gerais. 
 
Presentes: Srs. Marcio G. Paulo (Secretário de Meio Ambiente e Presidente do FEPAR), Claudio M. Trovão (DEPAVI), Paulo A. Matioli 
(Aquário), Dorlan J. Santos e Fernando S. de Azevedo (SEMAM), Edson Inácio da Silva (Jardim Botânico), César Campos (Orquidário) e 
Luiz Trajano (SEFIN).  
Convidados: Thiago Silva (SEMAM). 
 
No item 1, Ata aprovada. 
 
No item 2, Aquário: aquisição de Plantel R$17,000,00; aquisição de gramado sintético R$2.500,00; aquisição de lâmpadas de cerâmicas 
R$800,00; aquisição de tiras reagentes (30 testes) por 12 meses R$5.400,00; aquisição de 01 escada metálica R$5.000,00. Todas 
demandas foram aprovadas por unanimidade. Orquidário: liquidificador industrial R$770,00; multiprocessador de alimentos para 
nutrição animal R$5.700; aquisição de repelentes e inseticidas (6 meses) R$2.000,00; aquisição de 03 motobombas jardim sensorial, 
irrigação das orquídeas e também para o lago (ata de serviços) R$ 6.512,44; aquisição de Epi’s (bota, luvas, sapatos) para 42 funcionários 
R$7.374,64; aquisição de tintas para manutenção (ata de serviços) R$9.325,79; aquisição de ferramentas (ata de serviço) R$3.507,34; 
aquisição de materiais para pinturas diversos (pinceis, rolo, escova, lixa etc.) (ata de serviço) R$3.009,80; aquisição de tubos de aços 
galvanizados 20 unidades (1 e de 1/4 polegadas) para reforma dos recintos (ata de serviço) R$4.133,00; aquisição de tubo de aço 
galvanizado de ¼ 10 unidades (recinto VP) R$2.358,50; aquisição arame galvanizado fio 16 10kg R$336,10; locação de 08 computadores 
para parques Aquário (02), Jardim Botânico (02) e Orquidário (04) custo de cada um R$240,00, mensal; aquisição de 01 escada metálica 
R$5.000,00. Todas demandas foram aprovadas por unanimidade. 
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No item 3, o Presidente informou que devido ao período eleitoral todo e qualquer tipo de comunicação da Secretaria (SEMAM) deverá 
passar pelo Departamento de Comunicação (DICOM) da Prefeitura. Foi citado a necessidade de padronizar os uniformes dos parques. 
 
69ª Reunião Ordinária 
 
Data: 13.09.24 – Hora: 10h – Local: Secretaria de Meio Ambiente, Pça. dos Expedicionários nº 10, 9º Andar. 
 
Ordem do dia: 
1. Leitura, discussão e aprovação da ata da 68ª Reunião Ordinária; 
2. Apresentação de demandas; 
3. Assuntos Gerais. 
 
Presentes: Srs. Marcio G. Paulo (Secretário de Meio Ambiente e Presidente do FEPAR), Claudio M. Trovão (DEPAVI), Paulo A. Matioli 
(Aquário/SEMAM), Fernando S. de Azevedo (SEMAM), Edson I. da Silva (Jardim Botânico), César Campos (Orquidário/SEMAM) e Luiz 
Trajano (SEFIN).  
Ausência justificada: Dorlan J. Santos (SEMAM). 
Convidados: Thiago Silva (SEMAM). 
 
No item 1, Ata aprovada. 
 
No item 2, Aquário: aquisição de 02 filtros millenium para limpeza de tanques R$9.000,00; Manutenção de escoramento (ata de serviço) 
R$64.757,37; Manutenção de motobombas R$180.000. Todas as demandas foram aprovadas pelos membros. Orquidário: aquisição 
de camisetas (uniformes) R$10.000; Acréscimo de R$7.090,70 referente ao processo 45203/2024-58, aquisição de materiais 
galvanizados através da ARP 054/2024-SESERP; Aquisição de 4 balanças (setor veterinário, cozinha e biologia) R$6.500,00; Aquisição 
de 01 pulverizador 20L costal R$700,00. Todas as demandas foram aprovadas pelos membros. Jardim Botânico: Aquisição do 
software do Windows Profissional para computador chave única valor a ser definido. Todas as demandas foram aprovadas pelos 
membros. 
 
No item 3, o Presidente externou preocupação quanto ao andamento das fiscalizações e manutenções das obras que ocorrem nos 
parques. O Sr. Cesar participou que o aniversário do Orquidário será em novembro. O Sr. Edson pediu para dar celeridade no processo 
administrativo do elevador do Jardim Botânico. 
 
70ª Reunião Ordinária 
 
Data: 14.10.24 – Hora: 10h – Local: Secretaria de Meio Ambiente, Pça. dos Expedicionários nº 10, 9º Andar. 
 
Ordem do dia: 
1. Leitura, discussão e aprovação da ata da 69ª Reunião Ordinária; 
2. Apresentação de demandas; 
3. Assuntos Gerais. 
 
Presentes: Srs. Marcio G. Paulo (Secretário de Meio Ambiente e Presidente do FEPAR), Claudio M. Trovão (DEPAVI), Paulo A. Matioli 
(Aquário/SEMAM), Fernando S. de Azevedo e Dorlan J. Santos (SEMAM), João Pereira M. Junior (Jardim Botânico), César Campos 
(Orquidário/SEMAM) e Luiz Trajano (SEFIN).  
Convidados: Thiago Silva e Glaucia Reis (SEMAM). 
 
No item 1, Ata aprovada. 
 
No item 2, Aquário: necessidade de estagiário para dar suporte nos cursos de férias. Orquidário: locação de brinquedos, carrinho de 
pipoca e mesa de som (incluso na ata de serviços da SEPREF) R$5.866,00, aquisição de bateria para notebook R$550,00; aquisição de 
materiais hidráulicos R$2.300,00; aquisição de materiais para manutenção R$6.100,00; 03 meses de locação de computador R$690,00. 
Totalizando R$15.506,00. Todas as demandas foram aprovadas pelos membros. Jardim Botânico: O Sr. João questionou sobre o 
processo do elevador do observatório. O Sr. Trovão disse que o processo se encontra no SAAF/COAQ para tratativas. O Presidente 
sugeriu conversar e solicitar orientação com Departamento de Articulação (DEAT) sobre os contratos de manutenção de elevadores. 
 
No item 3, O Sr. César disse que o aniversário do Orquidário será dia 09/11/2024. O Sr. Trovão disse da necessidade das podas internas 
no Jardim Botânico (JB) e no Orquidário. O Presidente informou que oficiará a SEPREF do assunto. Foi falado sobre a inclusão em atas 
de manutenção para mato e grama interna e externa para atender a SEMAM. O Presidente solicitou ao Sr. Cesar que envie as medidas 
do espaço da lojinha do Orquidário. 
 
71ª Reunião Ordinária 
 
Data: 11.11.24 – Hora: 14h – Local: Secretaria de Meio Ambiente, Pça. dos Expedicionários nº 10, 9º Andar. 
 
Ordem do dia: 
1. Leitura, discussão e aprovação da ata da 70ª Reunião Ordinária; 
2. Apresentação de demandas; 
3. Assuntos Gerais. 
 
Presentes: Srs. Marcio G. Paulo (Secretário de Meio Ambiente e Presidente do FEPAR), Claudio M. Trovão (DEPAVI), Paulo A. Matioli 
(Aquário/SEMAM), Fernando S. de Azevedo e Dorlan J. Santos (SEMAM), Edson I. da Silva (Jardim Botânico), Evaldo Marcos de Souza 
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(Orquidário/SEMAM) e Luiz Trajano (SEFIN).  
Convidados: Thiago Silva (SEMAM). 
 
No item 1, Ata aprovada. 
 
No item 2, Orquidário: Aquisição de anilha para registro dos animais (ata de registro) R$7.500,00; 02 torneiras elétricas com resistência 
R$ 1.000,00; aquisição de materiais elétricos R$ 4.460,75; aquisição de disjuntor (ata de serviço) R$ 1.275,00; vale transporte para os 
03 parques R$ 1.575,00; discos de corte e de serra (ata de serviço) R$ 3.892,55; material para realização de podas (ata de serviço) 
R$ 19.204,10. Totalizando em torno de R$ 46.000,00 (quarenta e seis mil). As demandas foram aprovadas por todos os conselheiros. 
O Presidente e Sr. Dorlan apontaram a necessidade da aprovação ad referendum sob duas questões: PA de ar-condicionado (Orquidário) 
R$ 2.698,02 e PA de recargas de extintores dos parques R$ 3.243,24. As demandas foram aprovadas por todos os conselheiros. 
 
No item 3, o Sr. Dorlan informou sobre envio aos parques de PA referente a limpeza dos parques. O Presidente solicitou ao Sr. Dorlan 
enviar e-mail para aos parques para devolutiva de resposta com prazo de até dia 12/11 às 12h00. O Sr. Dorlan ressaltou que os cheques 
de adiantamento irão fechar no dia 20/12. Alertou que a prestação de contas dos parques será até 16/12. Ficou definido que as datas de 
abertura dos parques para o final de ano serão: 24/12, das 09h às 13h, e 25/12 fechado, e 30/12, 09h às 13h, e 31/12 fechado. O 
Presidente respondeu que a partir do início do novo calendário, os parques fecharão as quartas-feiras para manutenção. O Sr. Dorlan 
disse que realizou o cancelamento da reserva do emergencial de pescado na data de hoje R$ 123.000,00, e que também pediu que seja 
cancelado R$ 99.000,00 deste empenho. Sr. Edson informou sobre envio por e-mail aos membros do FEPAR de ouvidorias sobre um dos 
brinquedos devido a barulho sonoro do Jardim Botânico pelos moradores locais e sugeriu no e-mail reunião com os moradores locais 
sobre a questão apontada. O Presidente respondeu que inicialmente será realizada medição sonora antes da formalização da reunião. 
72ª Reunião Ordinária 
 
Data: 09.12.24 – Hora: 14h – Local: Secretaria de Meio Ambiente, Pça. dos Expedicionários nº 10, 9º Andar. 
 
Ordem do dia: 
1. Leitura, discussão e aprovação da ata da 71ª Reunião Ordinária; 
2. Apresentação de demandas; 
3. Assuntos Gerais. 
 
Presentes: Srs. Marcio G. Paulo (Secretário de Meio Ambiente e Presidente do FEPAR), Claudio M. Trovão (DEPAVI), Paulo A. Matioli 
(Aquário/SEMAM), Fernando S. de Azevedo e Dorlan J. Santos (SEMAM), Edson I. da Silva (Jardim Botânico), Cesar de Souza Campos 
(Orquidário/SEMAM) e Luiz Trajano (SEFIN).  
Convidados: Thiago Silva (SEMAM). 
 
No item 1, Ata aprovada. 
 
No item 2, Sr. Dorlan informou as seguintes demandas para atas e contratos dos parques (anual): aquisição de pescados R$ 360.000,00; 
ração R$ 170.000,00; carne R$ 60.000,00; Horti Frutis R$ 120.000,00; bilheterias R$ 450,000.00; tarifas bancárias R$ 2.500,00; 
impressoras R$ 70.000,00; máquinas de débito R$ 65.000,00; cheques de adiantamento R$110.000,00; totalizando R$ 1.407.500,00. As 
demandas foram aprovadas por todos os conselheiros. Aquário: Sr. Dorlan informou sobre processo nº 62.095/2024-23 referente a 
impermeabilização da caixa d’água no valor de R$ 36.139,48. A demanda foi aprovada por todos os conselheiros. 
 
No item 3, O Presidente informou que a próxima reunião será realizada na segunda quinzena de janeiro de 2025. O Sr. Luiz perguntou 
atual saldo bancário do FEPAR. O Sr. Dorlan respondeu que é R$ 3.041.000,00. 


